

## Investigación a Petro y al presidente de Ecopetrol retrasa venta de bonos

La petrolera intenta recomprar un bono y emitir nuevos títulos de deuda.



Investigación de CNE en contra de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, complica obtención de recursos de la petrolera. FOTO Colprensa



El Colombiano

hace 5 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

Una **venta de bonos de Ecopetrol está en el aire** después de que el Consejo Nacional Electoral (CNE) de Colombia abriera una investigación sobre el presidente Gustavo Petro y el máximo jefe de la compañía petrolera estatal, según informó Bloomberg.



Economía

### Ecopetrol mueve fichas para reacomodar sus finanzas

Según el texto, recogido por el diario La República, **los bancos que trabajan con la empresa aún no habían concretado la venta de US\$1.750 millones** hasta el mediodía del miércoles, un día después de que comenzara el proceso. Los términos de los bonos, incluido el rendimiento, ya estaban fijados y se esperaba que el precio se determinara el martes.

Y es que **el martes Ecopetrol anunció la oferta de recompra de un bono que se vence en 2026 y una emisión simultánea de bonos en el mercado internacional de capitales (por US\$2.000 millones)** cuyos ingresos netos serán usados para financiar la recompra del bono con vencimiento en 2026, prepagar una porción de un crédito bancario con vencimiento en 2030 y/o para financiar gastos por fuera del plan de inversión de la compañía.

**Entérese: Atención: CNE, por mayorías, decide abrir investigación a Petro y Ricardo Roa por violación de topes de campaña**

Según el informe de Bloomberg y La República **los banqueros estaban tanteando a los inversionistas para ver si están dispuestos a aceptar la deuda.**

Un portavoz de Ecopetrol dijo (a Bloomberg) que la transacción está en curso y que darán una actualización a través de un comunicado cuando la información esté disponible.



Economía

Junta directiva de Ecopetrol confirmó a Ricardo Roa como

### Te puede interesar



Aterrizaje en Antioquia Econova, el centro de Innovación en energía de Ecopetrol



Unidad de Planeación Minero Energética desmiente pánico energético en Colombia; estos son sus argumentos



Crisis energética en Colombia: Gobierno les responde a los gremios y confirma alivios tarifarios

hace 38 minutos



Ricardo Roa lo reconoce: Ecopetrol tendrá que seguir importando gas por cinco años más



En vivo | Atención: huracán Milton, ahora en categoría 3, ya tocó tierra en Florida, EE. UU.

hace 5 horas



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



Video | Periodista mexicano fue despedido en vivo por el jefe del canal en el que trabajaba: "Este es tu último día"

hace 49 minutos



Consejo de Estado quitó freno a operativos contra la minería ilegal en Buitaca, Antioquia

hace 18 minutos



Triste desenlace: un año después, familia de un rehén israelí se enteró de que lo mataron en el festival Nova

hace 5 horas



CNE sí tiene competencia para investigar campaña de Petro, ratifica el Consejo de Estado

hace 56 minutos



En partido lleno de polémica, Nacional empató 1-1 con el Deportivo Cali en un Atanasio Girardot silencioso

hace 3 horas

### Te recomendamos



Petro ataca y lanza temerarias acusaciones a magistrados del CNE: familia de uno de ellos ya tuvo que abandonar el país

hace 8 horas



Video | Avión cazahuracanes



### Junta directiva de Ecopetrol nombra a Ricardo Roa como presidente en medio del escándalo del CNE

Horas antes, la petrolera colombiana había informado que Global Bondholder Services Corporation actúa como agente depositario y de información de la oferta de bonos y que los **coordinadores de la operación** eran **BBVA Securities Inc., J.P. Morgan Securities LLC y Santander US Capital Markets LLC**. Consultados estos últimos por Bloomberg sobre el atraso, no se obtuvo respuesta.

El retraso se produce después de que **magistrados del CNE votaran el martes para investigar una presunta violación de los topes de financiamiento de la campaña presidencial de Petro para 2022**, que fue dirigida por Ricardo Roa. Posteriormente, Roa fue nombrado por Petro como presidente de la petrolera, cargo que ocupa desde abril de 2023.



¿Rodilla desgastada? Esta rodillera tecnológica rejuvenecerá tus rodillas

Enlaces Promovidos por Taboola

Petro descartó la investigación diciendo que “ha comenzado el golpe de Estado” que va en contra de la Constitución.

Los **bonos soberanos en dólares de Colombia cayeron el miércoles**, mientras que la mayoría de los bonos de **Ecopetrol** también bajaron. Los bonos de la compañía petrolera con vencimiento en 2043 cayeron 2,6 centavos a 90 centavos por dólar, según datos de Trace.

Economía



**Ecopetrol cae 4,45% en la BVC y 4,59% en la bolsa de Nueva York tras desplome del precio del petróleo e investigación a Ricardo Roa**

Ecopetrol intentaba recurrir a los mercados internacionales por segunda vez este año para financiar una recompra de deuda existente.



captó el impresionante ojo de Milton, el huracán que golpeará este miércoles a Florida, EE...

hace 9 horas



Todavía puede comprar boletas para concierto de Shakira en la página oficial: ¿cuándo y cómo conseguirías?

hace 14 horas



¿Qué sigue en la investigación a campaña de Petro en CNE? Este es el paso a paso de un largo proceso

hace 15 horas

### Utilidad para la vida



Sena tiene 100 vacantes en Alemania para colombianos con salarios de hasta 15 millones

hace 5 horas



¿Por qué la cola de los gatos se eriza? ¡Acá te lo contamos todo!

hace 6 horas



Mejores plataformas para encontrar empleo en Colombia

hace 6 horas



Rescatan en Bogotá a un perro que maltrataban para pedir dinero

hace 7 horas

### Para seguir leyendo

< Anterior



### Consejo de Estado quitó freno a operativos contra la minería ilegal en Buriticá, Antioquia

El alto tribunal suspendió unas medidas cautelares que impedían los controles de la fuerza pública a quienes señalan de dedicarse a la minería ilegal en área adjudicada a multinacional.

Siguiente >

hace 18 minutos

### Grupo Aval cambia de A Toda Hora (ATH) a Aval Valor Compartido (AVC)

La transformación busca impulsar soluciones de alto valor, sinergias, y eficiencia para beneficio de los clientes del conglomerado financiero.



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



María Lorena Gutiérrez, presidenta del Grupo Aval, destacó la transformación de ATH en AVC. FOTO Colprensa



Ferney Arias Jiménez

hace 51 minutos     

**Grupo Aval**, uno de los *holding* financieros más grande de Colombia, **lanzó Aval Valor Compartido (AVC)** entidad que estará a cargo de ofrecer soluciones de alto valor y servicios tecnológicos, operativos y administrativos con el propósito de mejorar la oferta a los clientes de sus entidades.

En un comunicado se explicó que **AVC será la nueva etapa de ATH, entidad del conglomerado que por más de tres décadas ha venido gestionando las plataformas tecnológicas** y operaciones que comparten las entidades del Grupo Aval, y operando la red de más de 86.000 corresponsales y casi 3.000 cajeros.



Empresas

**Cuatro compañías colombianas figuran en el World's Best Employers, ¿cuáles son?**

María Lorena Gutiérrez, quien desde la presidencia del Grupo Aval lidera su transformación, explicó: **“Continuamos enfocados en centralizar la gestión financiera, administrativa y operativa de las entidades del Grupo**, de manera que estas se enfoquen en el crecimiento y competitividad de su negocio. Con la transformación de ATH a AVC buscamos reforzar su misión de desarrollar soluciones innovadoras y seguras que garanticen procesos ágiles, optimicen costos y fortalezcan la calidad del servicio ofrecido a nuestros clientes”.

Para lograr este reto se **nombró como nueva presidente de AVC a Isabel Cristina**